

Ein Bericht über die Mädchenrockband

Wir haben geübt wie man Keyboard spielt und wie man eine E-Gitarre spielt und hält und wie man ein Bass hält und spielt.

Wir durften auch eine Musik-CD mitbringen zum Zeigen und Hören.

Und wir haben auch die Unterschiede von E-Gitarre und Bass gelernt.

Wir haben gelernt auf und abzubauen und wir haben auch gelernt den Verstärker anzuschließen und die Kabel anzuschließen.

Am Ende haben wir viel besprochen was es noch für Instrumente außer der E-Gitarre dem Bass und dem Keyboard gibt und wir haben gelernt zusammen zu spielen.

Am Anfang haben wir immer ein Toncheck gemacht.

Wir üben dafür um bei der Abschluss Feier aufzutreten.